



**Einer für alle!  
Alle für Einen!**

Der Frühjahrsputz steht wieder an,  
wie jeder leicht bemerken kann.  
Denn an allen Enden, Ecken  
sieht man Menschen mit Müllsäcken.

Bewaffnet mit Handschuh'n und langen Zangen  
versuchen sie überall hinzugelangen.  
Und alles, was da nicht hingehört,  
wird dorthin gebracht, wo es nicht stört.  
Vieles lässt sich schließlich wiederverwenden,  
man braucht keine wertvollen Rohstoffe verschwenden.

Müllsammeln macht Spaß und ist spannend dazu.  
Was finde ich und was findest du?  
Und nachher, wenn alles vom Müll ist befreit,  
weiß man, es war nicht vergeudete Zeit.

Auch wir haben uns diesmal angeschlossen  
und dieses Projekt wirklich sehr genossen.  
So manche Gespräche haben sich ergeben  
über Verantwortung, Natur und allgemein das Leben.

Und war uns're Arbeit auch nur ein Tropfen am Stein,  
es war schön, bei dieser Aktion dabei zu sein.

Familie Wernhart, Graz-Wetzelsdorf



**Steirischer  
Frühjahrsputz  
2022**